



ALLES FÜR RAFFINIERTES GENIESSEN.

EVERYTHING FOR REFINED ENJOYMENT.

Gemeinsam mit Familie und Freunden raffinierte Speisen aus dem Ofen genießen – mit den JENAER GLAS CUCINA Produkten wird die ursprüngliche Form des Kochens und Servierens neu interpretiert. Ovale Formen für Aufläufe oder Einzelportionen laden zum Genuss von Lieblingsspeisen wie Pastaauflauf, Seafood-Gerichten oder Süßspeisen ein. Praktische Ergänzung: hitzebeständige Silikonuntersetzer für die Auflaufformen.

Mit den ofenfesten Glas-Auflaufformen werden Speisen im Ofen zubereitet und anschließend bei Tisch serviert. Der Deckel ist dank integriertem Ventil beim Erwärmen in der Mikrowelle einsetzbar. Die vielseitigen Glas-Auflaufformen mit Deckeln eignen sich ideal zum Frischhalten und Konservieren in Kühl- oder Gefrierschrank.

Ein echtes Multitalent ist die dreiteilige Back- und Servierform. Süße Versuchungen wie Kuchen und Torten werden direkt auf der hitzebeständigen Glasplatte gebacken und anschließend auch darauf serviert. Die praktische Abdeck- und Frischhaltehaube mit Tragegriff kann an der Glasplatte sicher fixiert werden – zum einfachen Transportieren. Perfekt für die Kaffeestunde im Freien und zum Mitnehmen bei Einladungen.

Refined dishes, baked in the oven and enjoyed together with family and friends – the products in the JENAER GLAS CUCINA line innovatively reinterpret this traditional form of cooking. Oval dishes for casseroles or single servings invite you to enjoy your favorite pasta, seafood or sweets. Practical addition: Heat-resistant silicone coasters for casserole dishes.

Dishes are prepared in the oven using the oven-proof glass bowls and then they are served at table. Thanks to the integrated valve the lid can be used for heating up in the microwave. The versatile glass bowls are perfectly suitable to keep food fresh and to conserve it in the refrigerator or freezer.

The three-part baking and serving dish is a real all-rounder. Sweet temptations such as cakes and tarts are directly baked and then served on the heat-resistant glass plate. The practical covering and conserving hood with handle can be safely fixed on the glass plate – for easy transportation. Perfectly suitable for the coffee hour outside and to take away for invitations.



JENAER GLAS CUCINA



1



2



3



4



5



6

- 1 Ofenfeste Glas-Auflaufform mit Deckel, rechteckig
oven-proof glass bowl with lid, rectangular

H 66 B 189 T 141 mm	h 2.6 w 7.4 d 5.6 in
850 ml	28.7 oz
Stück pro VE: 1	Pieces per SU: 1
Nr. 118308 EAN 4001836078085	

- 2 Ofenfeste Glas-Auflaufform mit Deckel, rechteckig
oven-proof glass bowl with lid, rectangular

H 88 B 221 T 159 mm	h 3.5 w 8.7 d 6.3 in
1600 ml	54.1 oz
Stück pro VE: 1	Pieces per SU: 1
Nr. 118309 EAN 4001836078092	

- 3 Ofenfeste Glas-Auflaufform mit Deckel, rund
oven-proof glass bowl with lid, round

H 80 ø 155 mm	h 3.2 ø 6.1 in
750 ml	25.3 oz
Stück pro VE: 1	Pieces per SU: 1
Nr. 118311 EAN 4001836078115	

- 4 Ofenfeste Glas-Auflaufform mit Deckel, rund
oven-proof glass bowl with lid, round

H 83 ø 170 mm	h 3.3 ø 6.7 in
1000 ml	33.8 oz
Stück pro VE: 1	Pieces per SU: 1
Nr. 118310 EAN 4001836078108	

- 5 Ofenfeste Glas-Auflaufform mit Deckel, quadratisch
oven-proof glass bowl with lid, square

H 66 B 134 T 134 mm	h 2.6 w 5.3 d 5.3 in
550 ml	18.6 oz
Stück pro VE: 1	Pieces per SU: 1
Nr. 118312 EAN 4001836078139	

- 6 Ofenfeste Glas-Auflaufform mit Deckel, quadratisch
oven-proof glass bowl with lid, square

H 84 B 168 T 168 mm	h 3.3 w 6.6 d 6.6 in
1200 ml	40.5 oz
Stück pro VE: 1	Pieces per SU: 1
Nr. 118313 EAN 4001836078146	



JENAER GLAS CUCINA



1

1 Back- und Servierform Baking and serving dish

H 145 B 319 T 352 mm h 5.7 w 12.6 d 13.6 in

Stück pro VE: 1 Pieces per SU: 1

Nr. 118237 EAN 4001836077484



JENAER GLAS CUCINA



1



2



3

DESIGN PLUS



4



5

1 Auflaufform No. 1
Casserole dish No. 1

B 225 T 145 mm	w 8.8 d 5.7 in
0,9 l	30.4 oz
Stück pro VE: 1	Pieces per SU: 1
Nr. 114734	EAN 4001836039369

2 Auflaufform No. 2
Casserole dish No. 2

B 310 T 200 mm	w 12.2 d 7.9 in
2,3 l	77.8 oz
Stück pro VE: 1	Pieces per SU: 1
Nr. 114735	EAN 4001836039376

3 Auflaufform No. 3
Casserole dish No. 3

B 390 T 250 mm	w 15.3 d 9.8 in
3,5 l	118.2 oz
Stück pro VE: 1	Pieces per SU: 1
Nr. 114736	EAN 4001836039383

4 Silikondeckel*, mittel
Silicone lid*, medium

H 3.4 B 293 T 260 mm	h 0.1 w 11.5 d 10.2 in
Stück pro VE: 1	Pieces per SU: 1
Nr. 118272	EAN 4001836077859

5 Silikondeckel*, groß
Silicone lid*, large

H 3.4 B 329 T 290 mm	h 0.1 w 13.0 d 11.4 in
Stück pro VE: 1	Pieces per SU: 1
Nr. 118273	EAN 4001836077873

*Die Silikonuntersetzer sind auch als Deckel mit Vakuumpfunktion für JENAER GLAS SALAD Salat-schüsseln mittel und groß (Seite 41) geeignet.

*The silicone coasters also serve as lids with vacuum function for the medium-sized and large salad bowls of JENAER GLAS SALAD (page 41).